



Monsieur François HOLLANDE  
Président de la République  
Palais de l'Elysée  
55, rue du Faubourg Saint-Honoré  
75008 PARIS

Monsieur le Président,

Invitées par une amie iranienne – Yasmine MOAYEDI – nous avons séjourné en Iran du 5 au 12 février dernier.

Au cours de ce séjour, nous avons eu le privilège de rencontrer et d'échanger avec des responsables gouvernementaux, des responsables associatifs et avons écouté de poignants témoignages émanant de la population civile.

Bien évidemment nous n'apportons aucun soutien, aucune caution aux dérives fascisantes de cette République Islamiste, mais force est de constater que les sanctions internationales ont des conséquences particulièrement injustes et dramatiques, entraînant une pénurie de médicaments de première nécessité. Les malades parmi lesquels de nombreux enfants doivent se contenter d'un marché noir proposant des produits périmés ou frelatés. Ces sanctions ont également pour conséquence le développement de réseaux de contrebande tenus par les gardiens de la révolution.

Nous vous serions reconnaissantes de bien vouloir considérer l'effet de telles mesures afin que ces sanctions contre le programme nucléaire iranien épargnent la population déjà durement confrontée aux difficultés économiques et notamment à l'inflation galopante.

Vous remerciant de l'intérêt que vous voudrez bien prêter à cette situation qui nous a marquées,

Nous vous prions d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de notre plus parfaite considération.

Lila BOUKORTT  
Présidente  
France-Euro-Méditerranée

Jacqueline MADRELLE  
Présidente  
France-Libertés-Gironde

Joëlle HAZARD  
Présidente  
Amitié France-Iran